

**PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN**

Segovia, mes. . . . . 1 peseta.  
 Por años . . . . . 10 " "  
 Fuera de Segovia,  
 trimestre. . . . . 3'50 ptas.  
 Semestre . . . . . 7 " "  
 Año adelantado. . . . . 12 " "  
 Id. corriente ó al  
 finalisar. . . . . 14 " "  
 Extranjero, año. . . . . 80 " "

**IMPRESIÓN**  
 Grabador, Espinosa, L.

# EL ADELANTADO de Segovia

**DIRECTOR:**  
 DON RUFINO CANO DE BORDA

Anuncios, comunicados y reclamos, á precios convencionales

Se admiten esquelas de defunción hasta las seis de la tarde.

**REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN**  
 Isabel la Católica, 6

**DIARIO DE INFORMACION E INTERESES GENERALES Y LOCALES**

**SERVICIO ESPECIAL TELEGRÁFICO Y TELEFÓNICO.—INFORMACIÓN MERCANTIL.—PUBLICIDAD.**



Representante en Segovia y su provincia:  
 Facundo Martínez Montes, Plaza de San Facundo, número 12.

**LOS MEJORES PRODUCTOS EN CERVEZAS, HIELO Y GASEOSAS**  
 SOCIEDAD GAMBRINUS VALLADOLID.

Pídase esta marca en todas partes.

## LA VERDAD

El espíritu de odio, predicado por algunos exaltados, en la lucha del proletario agrícola contra la gran propiedad, constituye precisamente el mayor error.

Se puede combatir á la gran propiedad como un mal para la armonía de los diferentes factores sociales y como un impedimento para el mejoramiento de los proletarios, y se puede preconizar desde la explotación forzosa de los grandes bienes, como una medida impuesta por el interés general, hasta la venta de la tierra en parcelas para la constitución de la pequeña propiedad, porque llevando estrictamente la cuestión dentro de este terreno se queda dentro del terreno científico y económico; pero lo que no se puede hacer, es hacer entrar en el actual problema el sentimiento del odio que es la pasión más peligrosa y conduciría al paroxismo de la injusticia, y daría á entender que los proletarios quieren que la fortuna cambie de manos, pasando de las del gran explotador á las suyas, quedando así en pie el mal en su esencia y habiéndose sólo realizado que los pobres de hoy fuesen los ricos de mañana y viceversa.

Los grandes agrarios, siempre dispuestos á todo, en virtud «de la ley de la conservación», para mantener sus privilegios han aprovechado este carácter que reviste la predicción societaria para erigirse en víctimas y en espoliados, pretendiendo que el movimiento obrero de los campos está esencialmente compuesto por un espíritu de odio que pon en peligro el orden social.

Pero el subterfugio no es hábil porque si algunos extraviados predicán el odio y la destrucción, la mayoría de los obreros del campo no hacen de este sentimiento el factor principal de las reivindicaciones; y la prueba de que entra como componente ínfimo en la cuestión, es que los que, sin pasión ninguna, siguen el actual movimiento, se extrañan, teniendo en cuenta la poca cultura de los actores, del carácter pacífico que reviste, y hace recordar la «revolución ordenada» que preconiza Tolstói para el triunfo del proletariado, en busca del mejoramiento.

Así, el temor que figen los grandes agrarios de ser mañana los siervos de los que hoy son los suyos no se entiende, porque la mayoría de los proletarios no pueden ser responsables de las teorías de algunos de

ellos, y parece que los gobiernos, con alardes de fuerza que parecen más bien ofensivos, quieren á todo trance crear cuestiones de orden público, en lugar de buscar las soluciones jurídicas que pueden atenuar el mal.

¶ Pero en virtud de esos fenómenos económicos, que sólo se observan sin poder explicarse racionalmente, desde que el socialismo agrario ha hecho su aparición en los campos, el valor de la propiedad rural no ha disminuído.

Muy al contrario, desde 10 años acá, la propiedad agraria ha subido, en término medio, del 20 al 25 por 100 de su valor; las cosechas han sido mejores, salvo cuando la naturaleza no se ha mostrado clemente y todos los productos agrícolas se han vendido en todos los mercados, y á precios muy altos. Por otra parte, la vida alimenticia de los campos ha sufrido un alza considerable y todas las materias primeras han subido.

Todo esto tiende, según nosotros, á demostrar que el remedio eficaz del mal agrario no consiste en el aumento del jornal ó la disminución de las horas de trabajo; por que á medida que la producción es más costosa, sus frutos suben de precio, y con ellos todos los productos necesarios para la vida del individuo.

Si es verdad que el trabajador ganará más y trabajará menos, sus gastos serán mayores que antes, y su nuevo jornal y la disminución del trabajo no le proporcionarán más bienestar que del que goza hoy, porque es un axioma económico que á medida que la producción sube de precio, todos los productos se hacen más escasos.

Para llegar caminando hacia la solución del problema, no hay que combatir el mal en sus manifestaciones, sino combatirlo en su esencia.

El mal agrario, en su esencia, está constituido por la gran propiedad, por los grandes agrarios que hacen el *trust* del trabajo, el *trust* de la demanda y de la oferta, el *trust* de la propiedad y el *trust* de la cosecha escasa y cara por consiguiente.

Lo que falta en los campos es el *Tercer Estado*; y lo mismo que Francia recobró la paz agraria, gracias á la abolición de los privilegios de los *seigneurs féodaux*, y la desaparición de los *fermiers généraux*, lo mismo que Austria puso fin á las guerras intestinas promovidas por su importante pueblo agrícola, con el edicto de *Morcelación* de la propiedad, lo mismo que Polonia vive en paz, desde que desaparecieron aquellos *grandes dominadores de la tierra* que Pedro el Grande supo castigar en sus exacciones y limitar en su derecho de dominio; en Andalucía, no son los efectos del mal lo que hay que combatir, sino el mal en su esencia, constituido por la gran propiedad agraria.

La división de la propiedad es evidente que retrasa el desarrollo del conflicto, y reparte con más equidad los medios de vida, y por eso en Castilla no hay problema social agrario.

F. E.

## Efemérides Segovianas.

28 DE JULIO DE 1208.

*Sobre jurisdicción de Madrid y Segovia.*

Debido á las continuas guerras habían sobrevenido discordias entre Madrid y Segovia sobre terminos de su jurisdicción y para ver el mejor de derecho de ambas partes el Rey Alfonso nombró á su alcalde Minaya para que lo averiguara y hecho por este el

Rey en Burgos el 28 de Julio de 1208 despachó su instrumento en el que consta que los terminos entre Madrid y Segovia eran desde Saquilla á Sacedón, Alcorcón, Pozuelo, Zarzuela, Fuencarral y Alcovendas, demostrándose con esto que el real de Manzanares pertenecía á Segovia.

PEDRO SAINZ LÓPEZ.

## Crónica de Modas.

**SUMARIO:** En pos de la comodidad.—Las blusas.—Las faldas independientes.—Elegantísimas.—Advertencia.—Varios modelos.

La estación que atravesamos nos obliga á vestir *toilettes* que embaracen poco ó nada nuestros movimientos, que sean lo más ligeras que pueda conseguirse, para que su vaporosidad y holgura abriguen lo menos posible nuestras carnes, único medio de contrarrestar en parte los efectos de la elevada temperatura que nos mortifica y rodea de molestias.

Las apetecidas comodidades las obtenemos vistiendo *toilettes* confeccionadas con telas flexibles y ligeras, y de formas holgadas, como todas sabemos.

Por tal razón desde hace algunos años el reinado de las blusas es indiscutible en cuanto los calores aprietan, y esto nos obliga á consagrar esta crónica á ellas.

Este verano ha venido á favorecer el uso de la blusa la moda de las faldas independientes, que parecen ideadas para vestir las con esos cuerpos ligeros y flojos que tanto facilitan el cambio de *toilettes*.

Y hay que ver lo elegante que resulta una falda de un solo paño, ceñida en la parte superior y con gran vuelo en la inferior, adornada con volantes en forma con delantero confeccionado con caprichosos pliegues y con bordados de trencilla, tomando por remate una blusa de muselina de seda, de batista, de seda liberty, de *surah*, de tafetalina, etc., etc.; con sus correspondientes adornos de bordados, de encajes y de cintas.

Y antes de describir modelos hacemos á nuestras queridas lectoras una advertencia que debet tener presente: la muselina de seda es la tela preferida para las blusas, y la blanca moteada ó con lunares es la preferida, también se ve la ramada caprichosamente.

Con muselina blanca se confecciona la siguiente blusa: el delantero se adorna con tres entredoses de Valenciennes, cuyos bordes se guarnecen con encaje fruncido, y el mismo adorno se repite en la espalda á modo de tirantes, y en las mangas, que son anchas y rematadas en puño formado con los entredoses mencionados.

Un cinturón de seda Liberty, rematado con gran *chou* colocado el lado izquierdo, rodea la cintura.

Seda Liberty es la tela más adecuada para confeccionar esta blusa muy recomendable para lucirla en las *toilettes* de mañana. El delantero se adorna, como en el anterior modelo, con entredoses de Valenciennes, en número de cinco: la espalda lleva cinco grupos de pliegues; las mangas abullonadas desde encima del codo al puño se guarnecen también con pliegues, y se adornan con un entredo al aire.

Escotada sobre un camisón, colocado á trechos, de tafetalina, tela ligera y vaporosa de que se confecciona toda la blusa, es esta obra también muy apropiada para las salidas matinales.

El escote se adorna con una guarnición de bordado calado que cae sobre el delantero formando tres pata, la del centro más corta que las de los extremos. La manga es ancha y drapada desde la terminación del codo al puño con el bordado mencionado.

Con batista blanca y entredoses de Chantilly puede confeccionarse la siguiente blusa: el delantero está lleno de plieguecitos y se adorna con tres entredoses de Chantilly; la espalda

es lisa, y el cuello se guarnece con un entredo; las mangas están también cubiertas de pliegues hasta más abajo del codo, donde se rodean con un entredo; los puños son largos y tienen la misma guarnición.

MME. ROBERT.

París 24 de Julio.

## NOTAS POLÍTICAS

**El descanso semanal.**

La *Gaceta* ha publicado la circular dirigida á los gobernadores, recomendándoles procuren el descanso semanal en las clases trabajadoras.

Sirve de base á la resolución ministerial un estudio hecho por el señor Moret, teniendo á la vista la legislación extranjera que rige en la materia, y además un luminoso informe del señor Echeagaray, dado en la Comisión de Reformas sociales.

El ministro dice á los gobernadores que aconsejen á los alcaldes á poner en práctica los medios convenientes para una inteligencia entre patronos y trabajadores, y que sea un hecho el descanso, ya sea en domingo ya en otro día de la semana.

El gobernador de Madrid se propone reunir en plazo breve á los directores de los periódicos, para tratar con ellos de que se implante para la prensa el descanso dominical.

**Firma del Rey.**

Mientras el Rey permanezca ausente de San Sebastián no firmará otras disposiciones ministeriales que aquellas que sean de verdadera urgencia y tengan especial interés.

**Exposición de alcoholes.**

El ministro de Agricultura llevará al próximo Consejo el asunto relativo á la Exposición de alcoholes que ha de celebrarse en Madrid para primeros de Octubre, no estando todavía señalado el sitio en que ha de instalarse, que será en punto céntrico para que el público la visite y pueda apreciar su importancia.

**Modificación de servicios.**

El ministro de Agricultura ha recomendado á su compañero el de Hacienda que dé las necesarias instrucciones para que por la Intervención general se informe lo antes posible el proyecto de reorganización de los servicios de su departamento, con objeto de que pueda también informar en breve el Consejo del Estado, implantándose en seguida por decreto dicha reforma.

**El viaje del Rey.**

Vuelve á hablarse de nuevas modificaciones en el itinerario para el viaje del Rey, y de las noticias oficiales se transparenta con bastante claridad el deseo del Gobierno de que S. M. haga la expedición sin que le acompañe ningún miembro de la Familia Real.

## De provincias.

**Colisión sangrienta.**

Según comunican de Chantada, en un pueblo inmediato llamado Santiago de Arriba, se produjo anteayer una terrible colisión entre los vecinos y la Guardia civil.

Enterada la Benemérita de que los del pueblo trataban de promover disturbios con los de otra parroquia que pensaban acudir á las fiestas del Apóstol Santiago, procedió á un registro para recoger las armas.

Uno de los mozos se resistió tenazmente al registro, y al ver que nada conseguía sacó una pistola y mató al guardia civil de dos tiros disparados á boca de jarro.

El cabo de la fuerza ordenó entonces hacer fuego sobre los grupos de paisanos que trataban de apoyar al agresor, resultando tres heridos graves y algunos leves.



## Conferencia telefónica

Madrid.—6 tarde:

### Consejo de ministros.

En este momento encuéntrase reunidos los ministros en Consejo, siendo éste puramente administrativo.

### Los encubridores de Cecilia.

Como se esperaba, esta mañana llegaron a Madrid los encubridores del delito cometido por Cecilia Aznar. Eulalia e Iglesias, mostrábanse muy afligidos, conservando Garreta su tranquilidad, pero pidiendo declarar cuanto antes dispuesto a decirlo todo.

En vista de esto personóse inmediatamente, en la cárcel, el Juez instructor so netiendo al Garreta a un minuciosísimo interrogatorio.

Eulalia, que no cesa de llorar, acusa furiosamente a su marido de haberla querido matar cuando ella se proponía dar cuenta a la justicia del paradero de Cecilia.

Parece ser que al fin resulta comprobado que los dueños de la fonda, donde estos se hospedaron con Cecilia en Barcelona, sabían quien era la matadora del señor Pastor.

Si lo callaron fué por lástima hacia la Cecilia.

Créese que también serán procesados.

### Firma regia.

El duque de Almodovar puso hoy á la firma de don Alfonso algunas cartas reales.

### Canalejas.

Ha salido hoy de San Sebastián para Vitoria, donde inaugurará una fábrica.

### El viaje del Rey.

Aun sufrirá alguna otra alteración. A los comisionados de Navarra que hoy le visitaron, S. M. manifestó que piensa ir á Pamplona el próximo día 15, visitando detenidamente el Fuerte de San Cristobal.

En Gijón permanecerá don Alfonso un día entero, y no solamente horas como se ha dicho.

### Lo de Murcia.

Reina aparente tranquilidad. Una comisión visitó hoy al Gobernador Civil de aquella provincia, ofreciéndose incondicionalmente para la total resolución del conflicto, y manifestando que la mayor parte de los hortelanos huelguistas volvió al trabajo.

Los de Murcia, Espinardo y algunos otros pueblos de los alrededores, han dirigido una súplica al ministro de la Gobernación para que les haga justicia.

De no hacérsela, según sus deseos, volverán á la huelga de manera amenazante.

### Peregrinación.

Procedentes de Santiago de Compostela han llegado á Padrón más de cuatro mil peregrinos.

Casi todos ellos han hecho el viaje á pié. En tren especial llegó el Nuncio y su lucido acompañamiento de prelados.

Terminó el acto religioso, con una sentida plática del Cardenal Herrera.

Todos juntos se dirigieron al montecillo de la tradición, acompañados por el Ayuntamiento con sus correspondientes maceros.

El Obispo de Jaén subió á la Sagrada Cátedra haciendo detallada mención de los hechos culminantes del Apóstol, Patrón de España.

Terminó dando vivas á Cristo, al Papa á Galicia y á la Patria.

### Por una apuesta.

En Villabañez (Valladolid) ha ocurrido un muy lamentable accidente.

Por una apuesta, arrojáronse al río Pisuerga, con ánimo de atravesarle á nado, dos conocidos jóvenes de aquella localidad.

Uno pudo llegar á la orilla, tras no pocos esfuerzos.

El otro fué arrastrado por la corriente, pereciendo ahogado y sin que le pudieran auxiliar ninguna de las muchas personas que presenciaban el *math*.

El padre del ahogado intentó arrojarle al agua para salvar á su hijo, pero se lo impidieron y quedó desvanecido en la orilla.

### Otra huelga.

Los canteros de Vivero (Lugo) se han declarado en huelga.

### Esperando al Rey.

En Oviedo han comenzado los preparativos para hacer al Rey un entusiasta recibimiento.

### Conflicto pendiente.

Telegrafían de Cádiz que se teme un conflicto para la época de la vendimia, por encontrarse sumamente disgustados los trabajadores.

Los patronos por su parte parece ser que se muestran decididos á no hacer concesión alguna de las solicitadas por los obreros.

### En Lyon.

Comunican de Lyon (Francia) que celebráse con gran entusiasmo importante *meetings* anticlerical.

Al salir ayer de uno de ellos, prodújose tal tumulto que resultaron heridos de gravedad varios policías y no pocos alborotadores.

### El Rey Eduardo.

Vuelven á circular alarmantes rumores acerca del estado de salud del monarca inglés.

Eduardo VII no puede tenerse en pié siguiendo sus heridas sin cicatrizar.

Témese complicaciones que pudieran hacer peligrar una vez más la vida del soberano.

### En París.

Continua en calles y plazas la lucha religiosa.

Ultimamente han sido detenidos doscientos individuos, que hicieron gran resistencia á la fuerza armada.

En los encuentros de ayer tarde resultaron cinco muertos y multitud de heridos, entre ellos doce muy graves.

La situación es cada vez más crítica.

### Una interpelación.

En el Parlamento francés prepara el diputado Mr. Pichón una interpelación al Presidente del Consejo de ministros sobre supuestos abusos en la interpretación de la última ley de reforma de la Enseñanza.

Esto dará ocasión á un debate de alguna importancia que, según algunos, podría ser causa de la dimisión del ministro de Instrucción pública.

### Guerra civil.

La república de Haití es teatro de una sangrienta guerra por parte de los dos bandos que se disputan el mando superior de la isla.

La ciudad de Grand Riviere encuéntrase amenazada por los insurrectos y Limbold tomada.

San Rafael ha sido saqueada.

Es considerable el número de muertos y heridos en los últimos combates.

El triunfo parece estar de parte de las tropas insurrectas, agravándose por momentos la situación, hasta el punto de temerse una intervención extranjera.

### Los cambios.

—Se han cotizado hoy los francos á 36'60; el interior á 72'75; las libras á 34'41.

—Rosón.—

Burlada } Para los diabéticos no  
hay nada más recomen-  
dado que las

## Aguas de Burlada

Depositarios: Tomás de Zubiria y C.ª—BILBAO.

## Se arrienda

en el pueblo de Madrona una hermosa casa amueblada, con cochera caballeriza, durante la temporada de verano; dista ocho kilómetros de Segovia, tres del Palacio de Riofrío y un kilómetro del bosque, lindando con hermosos suelos próximos al pueblo.

Informarán en la Administración de este periódico.

## Adrián Ramírez

Plaza Mayor, 3.—SEGOVIA.

En este antiguo y acreditado establecimiento hay un completísimo surtido en grifos de fontanería, plomos para cañerías de presión, utensilios de cocina, camas de todos los sistemas y precios, persianas para balcones, herramientas y herrajes para todos los oficios, y cuantos objetos comprende el ramo de ferretería.

Por cuarenta y cinco pesetas, se vende cama, jergón, colchón y dos almohadas.

Hay también grandes existencias del cemento portland y cal hidráulica de Zumaya.

## JOSÉ MOZO

Relojero mecánico y constructor, premiado con medalla de plata:  
Relojero de la Academia de Artillería.

10.—Isabel la Católica, 10.—SEGOVIA.

En este conocido y acreditado establecimiento se hacen toda clase de composuras de relojes y se construyen cuantas piezas sean necesarias para los mismos y en especialidad en relojes finos y de gran precisión.

Grandes talleres en los pisos de la casa donde se cuenta con personal competente, máquinas y herramientas para la pronta y perfecta reparación de las obras que á esta casa se la confían.

También se venden toda clase de relojes á unos precios increíbles, ya repasados y afinados.

Se venden los relojes, de precisión, Exactor Cronómetro, Lux, Omega, Leogines, Walhtan y otros.

Se ha recibido una bonita colección de relojes extraplano de gran precisión y de elegante forma que se venden á 17 pesetas.

Tanto los trabajos hechos como los relojes vendidos en esta casa, quedan garantizados.

Se componen toda clase de aparatos mecánicos y objetos de precisión.

Se instalan y componen relojes de torre.

Se hacen instalaciones de timbres eléctricos y reparaciones en los mismos.

10.—ISABEL LA CATÓLICA.—10

En la Granja, todos los días festivos, VALENCIANA, 2.

casan? No separarse nunca; vivir siempre reunidos. ¿Pues no estamos nosotros viéndonos y hablándonos á todas horas? ¿No habitamos bajo un mismo techo? A la verdad que Nativa se ha llevado un solemne chasco, creyendo oponer un obstáculo á nuestra dicha. Por ventura, ¿no somos tan dichosos como es posible serlo? ¿A qué deseas ninguna cosa más? También yo, Luis, me desolaba antes pensando en tu juramento: pero hoy que ya he reflexionado, me río de mi preocupación pasada. Haz tú lo mismo.

De Morván guardó silencio: creía deber respetar la casta ignorancia de Flor de los bosques; pero no pudo reprimir un profundo suspiro.

Al mes siguiente ya había tenido lugar la completa curación del enfermo, quien, no obstante la compañía inseparable de Juana, permanecía cada vez más triste. Sintióse con menores bríos para dominar su pasión, se alejaba bruscamente y á cada momento de Flor de los bosques, dejando á la pobre niña anegada en lágrimas, por cuanto no

tomada la metáfora por lo serio, que no obstante su tristeza por el desaire del caballero Luis, prorumpió en una carcajada; la inocente creía estar hablando con un loco.

—Vamos,—continuó el joven,—ya veo que sois menos cruel y más sensible de lo que yo me había imaginado: es decir que aceptais mi propuesta. Y á la verdad, que ha de convenirle también mucho á vuestro amante vuestra separación... No podeis imaginaros hasta qué punto ese hombre está haciendo un papel ridículo, y perdiendo su mérito por su alianza con vos.... Ese amor platónico que á veces denota teneros, alternando con otro impúdico que tampoco sabe ocultar, es del más deplorable efecto. En fin ninguno de mis amigos quiere tratarse con él, todos le despreciamos.

De cuanto quería decir el pisaverde con su arenga, solo comprendió Flor de los bosques una cosa, que su alianza con de Morván era en descrédito de este último. En seguida se explicó la tristeza del caballero y el por qué la alejaba de sí tan á menudo. Este pre-

ahogar las palabras que se escapaban de su boca,—ante todo quiero que continúes siendo hombre de honor. ¿Olvidas acaso que un juramento te impide ser libre; hermano mío? —Flor de los bosques, ¿qué estás diciendo? —Ah, es verdad!...—continuó de Morván con extravío.

Después de esto el joven lanzó un grito de angustia, dejando caer en seguida con abandono la cabeza sobre la almohada; habíase desvanecido.

Durante una semana Flor de los bosques apenas se separó un momento de la cabecera del herido; teniendo que emplear Montbars casi la violencia para obligar á la encantadora joven á que descansase algunos momentos.

Por lo demás la mejoría del enfermo iba haciendo de día en día los mayores progresos la infusiones y aplicaciones de la planta debida á vieja española obraban tan maravillosamente, que los médicos no sabían volver de su asombro. A la semana siguiente declararon ya á de Morván fuera de peligro; si bien

SECCION DE ANUNCIOS

LA ADMINISTRACIÓN

Centro general de representaciones

establecido en Segovia  
con mayor número de poderes de Ayuntamientos  
que ningún otro en dicha provincia

Corresponsales activísimos en Madrid

Asesoría por letrados.—Asuntos civiles, mercantiles administrativos y contencioso-administrativos.—Inscripciones de la Deuda pública y resguardos de la Caja de Depósitos.—Pensionés civiles y militares.—Testamentarias.—Créditos.—Repartos, presupuestos y cuentas municipales.—Proyectos de contratos públicos.

Pídanse detalles.

DON GERMÁN GANO. Isabel la Católica, 6, (despacho)

SEGOVIA

PASTILLAS BONALD

CLORO-BORO-SÓDICAS CON COCAÍNA

De eficacia comprobada por los señores Médicos para combatir las enfermedades de la boca y de la garganta: Tos, ronquera, dolor, inflamaciones, picor, aftas, ulceraciones, sequedad, granulaciones, afonía producida por causas periféricas, fetidez del aliento, etc. Las pastillas BONALD, premiadas en varias Exposiciones científicas, tienen el privilegio de que sus fórmulas fueron las primeras que se conocieron de su clase en España y en el extranjero.

Acanthea Virilis

Poliglicerofosfatada Bonald.—Medicamento Antineurasténico y antidiabético, Tonifica y nutre los sistemas óseo, muscular y nervioso y lleva a la sangre elementos para enriquecer el glóbulo rojo.

Frasco de Acanthea granulada, 5 ptas. Frasco del vino de Acanthea 6 pts.

De venta en todas las farmacias y en la del autor, Núñez de Arce (antes Gónguera) 17. Madrid. En Barcelona Gignas, 5.

ELIXIR ANTIBACILAR BONALD

DE (Thiocol cinamo-vanádico fosfoglicérico)

Combate las enfermedades del pecho. Tuberculosis incipiente, Catarras bronconeumónicos, laringo-faríngeos, infecciones gripales, palúdicas, etc.

PRECIO DEL FRASCO 5 PTS.

RETRATOS DE DON ALFONSO XIII

En la librería de este periódico, Isabel la Católica, número 6, se venden retratos de S. M. el Rey, iluminados al cromó. Los hay de varios tamaños.

AVISO IMPORTANTE

Se han recibido en la acreditada Sastrería Madrileña de Crisanto Berrocal, Juan Bravo, 29, grandes surtidos para la presente temporada en paños y novedades, así como de ropas hechas; trajes elegantes para niños última novedad, desde 8 pesetas, Macferlanes desde 12'50. Abrigos Siberianos desde 30.

Impermeables legítimos ingleses, los de mejor resultado que se conocen, a precios de fábrica; se confeccionan a la medida.

Especialidad en capas, inmenso surtido y sin competencia desde 17 pesetas.

NO COMPREIS SIN VISITAR ESTA CASA

Juan Bravo, 29.

SOCIEDAD GENERAL DE FOTOGRAFADO

R. Rocafull

ALCALA 23 MADRID  
Teléfono 653 Dirección postal Apartado nº 8

Primera Casa en España que tiene montados y practica, los nuevos procedimientos científicos Norte-Americanos PERFECCION - RAPIDEZ - ECONOMIA

TARIFA GENERAL DE PRECIOS

Fotografiado de línea, el centímetro cuadrado	0,05
de medias tintas (directo) terminado	0,06
Cobrado, Acorado o Niquelado	0,01

Los trabajos especiales sufrirá un recargo del 10 al 50 por 100 sobre la anterior tarifa. Los que se nos entreguen sin sueldo previo, se facturarán por la tarifa general. La amplitud de los talleres de esta Sociedad y la perfecta organización de sus trabajos, permiten servir los encargos con la rapidez precisa a la información del día. Los trabajos para provincias se remiten por correo certificado a los cinco días de haberse recibido el original. Esta Sociedad se vea honrada en sus casas visitadas en los talleres. Se remiten a quien lo pida muestras y notas de precios.

¡Bicicletas á 15 duros!

Se realizan á precios baratísimos un tender una bicicleta de señora, dos de pista, una para niño y doce para caballero.

También se venden 50 ó 60 plantas variadas en tiestos, 24 abonibus, varios jeranios, 2 rosales, otras varias plantas y maquinaria completa para toldos de balcones y portadas con sus telas correspondientes, así como maderas usadas y otros objetos procedentes del Velódromo.

Informarán en la Fonda de la Burgalesa.

JULIO DUQUE

PLATERÍA

Isabel la Católica, núm. 9.

Desde hace muchos años dió el público, un gran renombre á esta platería donde se construyen y arreglan toda clase de joyas, coronas, cruces y toda clase de objetos de plata y oro pertenecientes al culto.

Esta casa cuenta con variado surtido en botanaduras, pendientes, pulseras, etc., etc. Visítese esta casa.

EL ESTÓMAGO

Cuanto hay que sufren del estómago por un verdadero abandono: y pasan las noches en vela y los días desesperados.

Los que así padeczan no tienen perdón de Dios sino toman el Elixir estomacal del Dr. Sacristán.

PLAZA MAYOR

¿Dónde me retrato? ¿Dónde? Pues en la acreditada galería de

MONTES

11, VICTORIA, 11.

LA ESPAÑOLA.

Próxima la temporada de verano es necesario que piensen el calzado de última moda que han de gustar los elegantes.

En La Española, se ha recibido un grande y variado surtido en botas y zapatos de lona, cabritilla y gamuzas para la época estival.

Zapatos de formas y clases variados, de verano, para señoritas y caballeros.

El que quiera calzar bien y barato que vaya á La Española.

Isabel la Católica, 8.

MOYA

Fotografía en la Plaza Mayor

Nada de reclamos; nada de presunciones. Véanse las pruebas expuestas al público.

MOYA.—(Plaza Mayor.)

INDUDABLE ES QUE

VENANCIO GONZÁLEZ

vende los mejores comestibles nacionales y ultramarinos en la ciudad.

CAFE, tostado diariamente á 5 pesetas kilo. AZUCARES PUROS DE CAÑA á 1 peseta 30 céntimos kilo y 14 pesetas arroba.

25.—JOSÉ ZORRILLA.—25.

Imprenta de EL ADELANTADO DE SEGOVIA.

le pronosticaron al propio tiempo una larga convalecencia.

Apenas transcurrido un mes, el caballero Luis hacía su primera salida en compañía de Flor de los bosques.

—Juana,—la decía él con tristeza,—¿cómo pagarte jamástodo lo que te debo? Esta es la segunda vez que me salvas la vida. Y yo, desdichado de mí, ni aún puedo disponer de mi nombre para ofrecerte y consagrar mi existencia á hacerte dichosa... Mi porvenir no me pertenece...

—¿Mi querido Luis,—respondió Juana pensativa,—he reflexionado mucho acerca de nuestra posición, y verdaderamente encuentro que no tenemos motivo para afligirnos.

—¿Qué dices, Juana! ¿Y el fatal juramento que me liga?...

—¿Pero á qué te obliga ese juramento, Luis? A no casarte jamás, ¿no es esto? Pues bien, prométeme tú que no te separarás de mí, y yo te diré una cosa; que estoy dispuesta á no hablarte nunca del matrimonio. ¿Qué objeto se proponen dos personas cuando se

responderle algunas palabras insignificantes, emprendió de nuevo su camino: el elegante, empero, hubo de detenerla.

—Vamos, bellísima en todo, menos en la parte selvática,—la dijo con un tono burlesco.—¿Qué diablos! Tanta molestia no se aviene con vuestra posición en el mundo. Todos sabemos que el caballero de Morván es vuestro amante...

—Es muy cierto,—contestó sencillamente Juana,—y por ello me creo muy dichosa.

Esta respuesta en vez de contrariarle animó más al joven.

—Según eso, mi querida joven,—continuó aquel,—¿no podría aspirar á reemplazarle? Miradlo bien. De Morván no es rico, y debe conducirse con vos de una manera indigna... Todo lo contrario que me sucede á mí; yo soy dueño de una casa que vale, al decir de mi apoderado, más de cien mil libras... Queréis que nos la comamos juntos los dos en poco tiempo?

Esta proposición de comerse una casa le pareció tan grotesca á Flor de los bosques,

comprendía esta conducta de su caballero.

Por otra parte, había entonces en la ciudad cierta juventud francesa, más ávida de placeres que de oro, y en quien consiguientemente la llegada de Flor de los bosques había producido una verdadera sensación: deslumbrados los elegantes por la admirable hermosura de la cazadora, no se ocupaban de otra cosa que de los medios para entablar una intriga con ella.

Pués bien, cierto día que de Morván, temeroso de no poder reprimir ante Juana su desesperación, la rechazó bruscamente de su lado en medio de un paseo, y Flor de los bosques fué acometida por uno de sus incógnitos y numerosos adoradores. Era este un joven como de veinticinco años, de agradable presencia, de genio alegre, de una fatuidad presuntuosa, y tan impertinente como el que más.

Sorprendida Juana por un lenguaje que oía entonces por la primera vez, no comprendió ninguno de los cumplimientos que la dirigía el joven; así es que contentándose con